
２学年の総合学習のメインは、修学旅行を通してのキャリア形成と自分の将来を見つめ

るための上級学校調べです。修学旅行では、訪れた先々でお世話になる人たちがどのよう

な仕事をしているのかを実際に見て、自分の将来につなげてほしいと思っています。訪問

先の職種に触れることで学びが広がることでしょう。

もう一つの上級学校調べは、中学校卒業後に直結する重要な学びです。中学校卒業後の

進路先として、①高等学校 ②高等専門学校 ③専修学校 ④職業訓練校⑤就職などがあ

ります。最も厳しいのが就職です。身内のつてでも無い限り、中卒での就職先は皆無と言

いよいよ明日・明後日は、地区大会です。３年 っても過言ではありません。①～④についてはこれからも自分の進路に合わせて調べてい

生にとっては、部活動の集大成となるとても大事 きます。

な大会です。先輩の意気込みを肌で感じ、今の自 ①の高等学校にもいろいろな種類（科）があります。Ａ普通 Ｂ農業 Ｃ工業 Ｄ商業

分たちの精一杯の力を出して戦いましょう。そし Ｅ情報 Ｆ水産 Ｇ家庭 Ｈ看護 Ｉ美術・演劇・体育 Ｊ外国語 Ｋ総合 その他に

て、忘れないで欲しいのは、プレー、応援、あい も、単位制の高校や通信制、定時制などなど、中には山形県には無いものもあります。本

さつ、身だしなみ等の、心・技・体の『心』です。 当に様々です。

左は校長先生から朝会でいただいたお話です。

勝負に勝ち負けは伴います。しかし、その勝ち方

負け方はその学校、その人の『心』が表れます。 ３年生の学年だより（ＨＰ参照してください）には、すでに各高校からの体験入学の案

勝っても負けても、飯豊中生として、そして人と 内が届いています。ほとんどが夏休み中に実施されますが、申し込み締め切りは６月中ま

しての良い『心』を発揮してきてください。 たは７月上旬のようです。あっという間に現実の進路選択がやってくるのです。上級学校

心から応援しています。 調べは２学期が中心となりますが、今年の夏休みは、進路についてお家の方と話しをする

時間を作って欲しいと思います。お家の方の経験談は、大いに役立ちますよ。

先日、授業について考えて欲しいことがありました。また、家庭学習がなかなかできな

い人や内容に課題がある人がいます。とても残念でがっかりした気持ちになりました。

以前私があるクラスを担任したときの話です。授業や家庭学習が前向きにできない生徒

今週末は地区大会のため登校日になります。普段より朝が早い登校となるお子さんが多 が多くいたので、クラスで話し合いを設けました。「何のために学習するのか」について

くなります。お弁当や試合の準備、応援等でご苦労をおかけしますが、ご協力をよろしく 出した答えが次のようなものでした。

お願いします。また、月・火曜日は振替休日となります。コロナ感染防止の徹底や休日の ◯自分を成長させるため ◯自分の力で生きていくため ◯社会に出るための基礎力を

過ごし方について、学校で指導をしました。ご家庭でも声がけをお願いします。 つけるため ◯常識をつけるため ◯可能性を広げるため

なお、６／２９・３０は、１学期期末テストになります。各自が立てた計画に沿って学 今、「リレー自学ノート」を展示しています。皆の家庭学習のようすを見ながら、「なぜ

習を進めることになっています。合わせて声がけいただきますようお願いします。 学ぶのか」について、一人ひとりの答えを導き出し、「自律」した学習ができることを切

に願っています。
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安部淳大さん

僕は、ミュージカル「宝島」を鑑賞して、出演者さんの歌がとても上手だったし、

仲間と力を合わせて宝を探しに行くところに絆を感じました。また、動きがキレキ

レで一つ一つの場面に引き込まれそうになりました。相手に伝える表現力があるな

あと思いました。僕は、辛いときこそ周りにいる仲間達と協力し、生活していきた

いと思いました。

佐藤ひなたさん

今回「宝島」を鑑賞して初めて見る物語だったのでとても新鮮でした。また、学

ぶことも多くあった作品だったので、すごく勉強になりました。特に、仲間の大切

さを学べたなと思います。どんな時も何があっても仲間がいれば乗り越えられるな

と感じたし、協力の大事さを知りました。この作品を通してこれからの日常生活を

充実させていきたいと思いました。

長岡春磨さん

宝島を鑑賞して、一人ひとりが堂々としていると感じました。

声に震えがなく、すごかったです。また、歌声がとても綺麗だったことが、印象に

残っています。男女のハモリがとても伝わってきて、ミュージカルの魅力がとても

わかった気がします。物語も面白い内容だったので、また見たいという気持ちもで

きました。これからの日常生活の中で歌声があるので、僕もあのように素晴らしい

歌を作っていきたいです！

髙橋羽奏さん

プロジェクションマッピングを使っているので、すごく物語に入り込むことがで

きました。役者さんの口の開け方や表情の使い方が大きくて、遠くから見てもわか

りやすかったです。また、一人の人が様々な役を演じているときも、同じ方とは思

えなかったです。衣装が違うのはもちろんだけど、声の使い分けなどで全く別人の

ように見えました。歌なども大きくて響く声でとても迫力がありま

した。私も歌（合唱）を歌うときには、劇団ポプラさん達のように、

腹から声を出したいです。


